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и Ленинградской области!
ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Приближается День зна-
ний, которым начинаются
занятия в школах, средних
учебных заведениях, вузах
России и стран Содружества
Независимых Государств.
По традиции в этот день
звучат добрые напутствия
молодому поколению упорно
учиться, овладевать профес-
сиями, ценить своих учите-
лей, наставников, родителей,
любить свой край, отчий
дом, быть патриотами Роди-
ны. И это правильно. Вместе
с большинством россиян мы
живем в трудное время, ко-
торое проверяет каждого из
нас на порядочность, чест-
ность и ответственность. В

В. ГУСТОВ,
депутат Совета Федера-
ции, председатель Коми-
тета по делам СНГ.

М. АНИКУШИН,
скульптор, народный ху-
дожник, председатель
Правления С.-Петербург-
ского отделения Россий-
ского фонда мира.

руках молодежи, школьни-
ков, наших подрастающих
детей и внуков завтра будет
будущее великой страны. По-
этому мы обращаемся к пе-
тербуржцам, ленинградцам,

органам местного самоуправ-
ления, руководителям пред-
приятий, предпринимателям,

ветеранам, ко всем, кому
дорога судьба Отечества, под-
держать духовно и матери-
ально наши обедневшие шко-
лы, колледжи и вузы, сель-
ское и городское учительст-
во, авторитет педагога. Дело
чести — сохранить возмож-
ность получения всеобщего
среднего бесплатного обра-
зования.

В преддверии 50-летия no -

д. ВОРОНЦОВ,
зав. кафедрой Педагоги-
ческого университета им.

Герцена, профессор, док-

тор наук.

Л. МАИБОРОДА,
ректор Лужского кресть-
янского университета,

президент Петровской
^академии наук и ис-

кусств, профессор, док-

тор наук.

НА ЗАСЕДАНИИ
^МУНИЦИПАЛИТЕТА

В минувший вторник сос-

,ялось заседание городско-
i б муниципалитета. Обсуж-
далась подготовка к праздно-

ванию Дня шахтера. Высту-
пала заведующая отделом
культуры администрации

Н. В. Агафонова. Она рас-

сказала, какие в городе
пройдут мероприятия в честь
профессионального праздни-
ка шахтеров. К этому дню
решено приурочить и празд-

нование 60-летия со дня пу-
ска шахты имени С. М. Ки-
рова. В пятницу, 26
августа, в 11 часов в адми-
нистрации состоится встреча
с первостроителями шахты,

а в 14 часов в этот день
пройдет митинг у памятни-

ка С. М. Кирову, на который
Приглашаются все желаю-

Ч^цие сланцевчане.

Члены муниципалитета

обсудили также, какую дату

считать датой основания го-

рода: 1930 год, когда закла-

дывалась первая шахта, 1934
год — год ее пуска или

1949 год — когда Сланцы
получили официальный ста-

тус города. Свое единое мне-
ние они выработали, оно
будет обнародовано после

возвращения из командиров-
ки в Центральный архив за-
ведующей городским архи-
вом — она должна найти
подтверждающие докумен-
ты. Будет принято соответ-

ствующее постановление, ко-
торое прекратит дискуссию

о праздновании юбилея го-
рода. И оно, конечно, будет
опубликовано в городской
газете.

беды советского народа в

Великой Отечественной вой-
не призываем посвятить

учебный год памятной дате,

возродить шефство старших

школьников над инвалидами

войны, семьями погибших
героев, согреть их сердца

благодарной памятью и вни-

манием. Мы же передадим

молодым то лучшее, что со-

ставляет жизненную основу

коренных питерцев людей
земли Ленинградской: уме-

ние работать, дружить, ве-

рить и созидать.

С НАСТУПАЮЩИМ
ПРАЗДНИКОМ!

Э. ШЕВЕЛЕВ,
главный редактор жур-

нала «Аврора»».
В. ШКРАБАК,

ректор Аграрного уни-

верситета, профессор,
доктор наук.

|_| АЧАЛСЯ традицнон-

1 1 ный смотр готовности

учебных заведений города и

района к началу нового учеб-
ного года.

24 августа комиссия, воз-
главляемая начальником от-
дела образования Н. Н. Цух-
ловой, побывала в Выскат-
ском ПТУ № 57. В составе

комиссии были инспектор

отдела образования Pj Г.
Васильченко, санитарный
врач по гигиене детей и под-
ростков Е. Г. Никандрова.

Училище, как и в прошлый
год, порадовал полной готов-
ностью к началу учебного
года. Пять лет возглавляет

коллектив Анатолий Ивано-
вич Семенов, и за это время
под его руководством прои-
зошли коренные перемены к

лучшему во всех вопросах

жизнедеятельности училища;
в организации учебного про-
цесса, обеспеченности кад-
рами, укреплении матери-
альной базы, технической ос-
нащенности, наведения по-

рядка и уюта во всех поме-

щениях.

Куда бы ни заходили чле-
ны комиссии: ' в учебные ка-
бинеты, спортзалы, столовую,

общежитие, картина была
одинаковая — идеальная чи-
стота. со вкусом оформлен
интерьер. Косметический ре-

монт проводили силами ра-

На заседании муниципали-

тета выступил начальник го-
родского пожарного отряда

С. Н. Симонов. Он отметил

рост пожаров в городе, есть
случаи гибели людей на по-
жарах. И, по его мнению,
совершенно невозможным

выглядит сокращение пожар-
ной части I в АО «Ленин-
градсланец» — такое реше-

ние приняло руководство
объединения. Но доводы, ко-

торые привел на заседании
муниципалитета директор

АО «Ленинградсланец»
Г. Б. Фрайман, тоже убеди-
тельны — убыточное пред-

приятие, которым является
объединение, не может себе
позволить содержать пожар-
ников. Ведь они обслужива-
ют не только шахтеров, но
и другие предприятия горо-
да. Значит, и содержать их
должны не только шахтеры.

После обсуждения при-
нято следующее решение:

по ходатайству администра-
ции района до конца теку-
щего года АО «Ленинград-
сланец» сохранит пожарную
часть, а в следующем году

администрация заключит с
предприятиями города дого-

вора о долевом участии в
содержании этой пожарной
части.

Начальник отдела админи-
страции Р. А. Шевцова со-
общила, что 27 ноября со-
стоятся довыборы в город-

ской муниципалитет по двум
округам, где выборы весной
не состоялись.

Глава администрации рай-
она Я. Я. Богданов ответил
на ряд вопросов членов му-
ниципалитета.

т
ХРОНИКА _

КУЛЬТУРНОЙ
жизни

Из программы

проведения
праздничных
мероприятий,
посвященных

Дню шахтера

и 60 -летию

строительства

Гдовских рудников

В прошлом номере «Зна-
мени труда» мы уже знако-

мили сланцевчан с празднич-
ными мероприятиями, посвя-

щенными Дню шахтера. Кро-
ме названных мероприятий,
сегодня, 26 августа, в зале
заседаний администрации

Сланцевского района состо-
ится прием первостроителей
сланцевых рудников, а в 14
часов на шахте им. С. М. Ки-
рова пройдет митинг, посвя-

щенный 60-летию шахты. В
19 часов всех сланцевчан

ждут на торжественный ве-

чер, посвященный Дню шах-
тера, который состоится в

Доме культуры горняков.

27 августа на площади у
ДК горняков в 18 часов
начнется народное гуляние.

28 августа в 17 часов в
ДК горняков состоится эст-
радный концерт «В гостях у
звезд».

О ЛЕТНЕ-ОСЕННЕЙ ОХОТЕ НА ПЕРНАТУЮ ДИЧЬ
На основании приказа

председателя Комитета по

охотничьему хозяйству Ле-
нинградской области, охота

на водоплавающую, и болот-
ную дичь открывается с ут-

ренней зари 27 августа и

проводится по 15 ноября.
На территории Сланцев-

ского района охота на водо-

плавающую и болотную
дичь производил в грани-
цах Сланцевского охотни-
чье-рыболовного хозяйства
и сельскохозяйственных пред-
приятий Кировского завода

и АО «Ленинградсланец».
Охота запрещена на р. Нар-
ве и в километровой зоне, от
границы с Эстонией, прохо-

дящей по Нарвскому водо-
хранилищу. На остальной
территории Нарвского водо-

хранилища охота разреша-
ется по путевкам сланцев-
ского охотничье-рыболовно-
го хозяйства или охотхо-

зяйственного предприятия

АО «Ленинградсланец». На
внутренние реки и водоемы
Сланцевского района адми-

нистрация охотничьих хо-

зяйств выдает путевки на
право охоты только на соб-
ственную территорию.

Выход плавсредств на Нар-
вское водохранилище про-

изводится с обязательной ре-
гистрацией на погранзаста-

вах на базе «Низы» и базе
«Криуши» (Пустой Конец) в
светлое время суток. Пере-
движение плавсредств по

Нарвскому водохранилищу
в темное время суток запре-

щается.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Управление социальной защиты населения сообщает:

те, кто не получил в июле 1994 года материальную по-

мощь на детей-инвалидов до 16 лет, могут получить день-

ги с 29 по 31 августа 1994 года по адресу: Почтовый
пер., д. 2/8, 2-й подъезд.

отличная
ПОДГОТОВКА

ботников коллектива, и каж-
дый работал на совесть. То,
что сделано, трудно назвать
просто ремонтом, здесь слов-

но поработали специалисты
— дизайнеры, отличающиеся

высоким эстетическим вку-
сом: так умело подобраны
тона красок, обоев в унисон
с ними —занавески, салфет-
ки. И всюду обилие зелени,

даже, в коридорах училища,

что создает особый мир кра-
соты и уюта.

Подписывая акт о приемке
училища, члены комиссии

единодушно выразили боль-
шую благодарность руковод-

ству училища, всему коллек-

тиву за ответственную под-

готовку к началу нового

учебного года. Ребята при-

ступят к занятиям в обнов-
ленных, прекрасно офор-
мленных кабинетах. План по

приему даже немного пере-

выполнен — более 120 пер-

вокурсников придут в учили-

ще. И здесь есть все, чтобы
они хорошо освоили выбран-
ные профессии, вышли из

стен училища квалифици-
рованными специалистами.

Т. КРЫЛОВА.

Внимание -
конкурс!

Комитет по управлению
муниципальным имущест-

вом Сланцевского района
сдает в аренду на конкурс-

ных условиях нежилые по-

мещения, расположенные по
адресам:

г., Сланцы, ул. Маяковско-
го, д. 8 (4 этаж), площадью
210,8 кв. м;

г. Сланцы, ул. Маяковско-
го, д. 10 (бывший универ-

маг), площадью 1314 кв. м;

г. Сланцы, ул. Жуковско-
го, д. 66 (бывший кондитер-

ский цех), площадью 521,3
кв. м;

_ г. Сланцы, ул. 1 Мая. д.

53 (2 этаж), площадью
226,32 кв. м.

Условия конкурса:

Первоначальная стоимость
одного квадратного метра

площади в год 37800 руб-
лей. Целц аренды — под

офис или Производственную
деятельность (производство
согласовать с СЭС).

Критерием выявления по-
бедителя конкурса выступа-

ет цена одного квадратного
метра площади в год. Кон-
курс проводится по резуль-

татам вскрытия конвертов-

предложений участников в

их присутствии.

Срок подачи заявок на

участие в конкурсе — в те-

чение двух недель после

опубликования данного сооб-
щения.

Вскрытие конвертов с
предложениями участников

конкурса будет проводиться

14 сентября с 11 часов по
адресу: г. Сланцы, пер. Тре-
стовский, 6 (2 этаж). Коми-
тет по управлению муници-

пальным имуществом. Номе-
ра контактных телефонов:
21-590, 22-871.
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Вести
из правительства

Ленинградской
области

На территории Ленинград-
ской области начинаются

мероприятия по подготовке

и проведению второго Все-
российского фестиваля твор-

чества инвалидов. Они про-

водятся в рамках фестиваля
народного творчества «Са-
лют, Пооеда», посвященного

50-летию Победы в Великой
Отечественной воине. Ми-
нистерству социальной за-

щиты населения на органи-

зацию и проведение фести-
валя выделяется пять мил-

лионов рублей из внебюд-
жетного фонда.

Основными целями прове-

дения фестиваля являются
привлечение людей с ограни-

ченными функциями к ак-

тивному участию в культур-

ной жизни России и облас-
ти, выявление особо ода-
ренных людей и со-

действие развитию их твор-
ческого потенциала. В фес-
тивале могут принимать уча-

стие как любительские, так
и профессиональные кол-
лективы и исполнители во
всех жанрах, художники,
скульпторы, литераторы,

композиторы, спортсмены.

Фестиваль будет проводи-

ться в виде многожанровых
праздников (выставок, кон-

цертов, спектаклей), спортив-

ных соревнований, игровых

программ для детей и т. д.
А творчество участников,

не имеющих возможности
публичных выступлений, бу-
дет освещаться в специаль-
ных программах местного

радио и телевидения, газет-
ных публикациях.

Завершится фестиваль в

июне — августе будущего го-

да. Предусмотрено и поощ-
рение участников фестиваля.

К. БЕЗКОРОВАИНЫИ,
заместитель председате-
ля пресс-центра прави-

тельства Ленинградской
области.

В преддверии нового

учебного года мы

встретились с началь-

ником городского отде-

ла образования Ната-
льей Николаевной
ЦУХЛОВОИ и попро-

сили ответить на не-

сколько вопросов.

— Наталья Николаевна,
через несколько дней состо-
ится традиционный смотр

готовности школ к началу
учебного года. Об этом мы

напишем подробно. А сейчас
хотелось бы услышать крат-

кую оценку состояния учеб-
ных заведений.

— Главная проблема —

неритмичное финансирова-
ние. Хотя администрация
района наши проблемы по-
нимает и помогает их ре-
шать. На ремонтные работы
было выделено 60 миллио-

нов рублей — мы просили
минимум, только на выпол-
нение самых жизненно не-

обходимых работ, которые
обеспечили бы безопасные
условия в школах.

Ремонт делали в основ-
ном своими силами: участ-
вовали в нем технические
работники и педагоги, роди-
тели и учащиеся, посильную
помощь оказали неко-
торые предприятия. Мо-
жно сказать. всем ми-
ром готовили учебные за-
ведения к 1 сентября, всех
благодарю за этот труд.

Как в городе, так и на се-
ле школы готовы к началу
учебного года, i По большо-
му счету осталось только
покрыть крышу над спор-
тивным залом и мастерски-
ми в школе № 2. Работа
начата и профинансирована
— вот что главное. И, ду-
маю, будет завершена в
срок. 25 — 26 августа прой-
дет приемка школ, оставши-
еся мелкие вопросы решим.

— Наталья Николаевна,
какова обеспеченность пе-

дагогическими кадрами?
— Закрыты все вакансии

по учителям начальной шко-
лы — в основном за счет
наших бывших выпускников,
которые закончили педаго-

гическое училище.
Остро стоял вопрос по

учителям русского языка и
иностранных языков. Реша-
ем его за счет приезжих
учителей: по нашей заявке
в город приезжают 5 учите-
лей русского языка, 4 учи-
теля иностранных языков —

педагоги со стажем, в основ-

ном из бывших союзных

республик, ставших ныне

суверенными государствами.
Думаю, объяснять причины,

заставляющие их искать ра-

боту в России, не нужно.

Но мы не смогли бы при-

гласить их на работу, если

бы администрация района не

обеспечивала жильем. Хоть
и трудно, но эти вопросы

решаются, приезжающие пе-

дагоги будут иметь крышу

над головой.
— Сколько детей сядут 1

сентября за парты?
— 6500 человек. Набор в

первые классы на уровне

прошлого года, проблем с

их комплектацией не было.
Сейчас в первый! класс

идут дети 1987 года рожде-

рублей. А если в семье два

и более школьников? Конеч-
но, обеспечить их всем необ-
ходимым сложно.

Малообеспеченным семь-

ям мы будем оказывать по-

сильную помощь за счет

средств фонда всеобуча —

пока он сохраняется. Дети
из таких семей могут обуча-
ться в школе-интернате № 1,
где они находятся почти на

полном государственном обе-
спечении. Но хотела бы об-
ратить внимание родителей:
при необходимости офор-
млять ребенка в эту школу

нужно с первого класса —

он быстрее адаптируется.

Для детей из малообеспе-
ченных семей будут и бес-
платные горячие завтраки.

Остальные могут получать

Скоро
в школ

ния. На этот год приходился

пик рождаемости в нашем

городе: на свет появилось

703 ребенка. В прошлом го-

ду родилось только 379 де-

тей. PI на комплектации

ясельных групп уже ощуща-

ем —■ есть неполные группы.

Через несколько лет сни-

жение уровня рождаемости

отразится и на наполняемос-
ти первых классов. Но пока

проблем с этим, повторяю,

нет. Все будущие первоклас-

сники прошли через психо-

лого-медико- педагогическую

консультацию: советы спе-

циалистов учтены при выбо-
ре программ обучения, исхо-

дя из уровня развития, спо-

собностей каждого ребенка.
Главное — чтобы каждый
чувствовал себя в школе

комфортно, чтобы были соз-

даны оптимальные условия

для его обучения и воспита-

ния.

— Наталья Николаевна,
многие семьи сейчас нахо-

дятся в трудном материаль-

ном положении, некоторые

родители — безработные.
Планируется ли помощь та-

ким семьям?
— Да, собрать ребенка в

школу нынче стоит недеше-

во. Например, «Санкт-Петер-
бургские ведомости» на-

зывают цифру в 50 тысяч

Навстречу
60 -летию

Почти все русские города
рождались на берегах рек, и

наш город, в этом смысле,

не исключение. Первые по-

стройки городов у россиян
чаще всего тоже были бре-
венчатые, рубленые. Северя-
не любят деревянное жилье.
В условиях холодных зим,

дождливого межсезонья в

деревянных домах легче со-
хранить тепло, даже не имея

сложных систем отопления.
К тому же и строительный
материал под рукой. Да и

инструмент сложный не тре-

буется, был бы при разум-

ном плотнике хороший то-
пор. Но как же тесно было
в тех первых домах!

Нынешний год для Слан-
цев юбилейный, не потому

ли старожилы так часто

вспоминают о комсомоль-

ских днях строительства пер-

вой шахты и первых рубле-
ных домов на левом берегу
Плюссы? Такие воспомина-

ния несомненно нужны для

сланцевчан. Но не менее ин-

тересно и то, каким быть го-

роду в ближайшие годы и в

отдаленном будущем. Пер-
вые рубленые дома сейчас
8ияют пустыми окнами, они

успели состариться за пол-

века, даже ремонтам не под-

лежат. О ремонтах напоми-
нают и более поздние дома.
Деревянные лестничные
марши в них поскрипывают

каждой ступенькой и настой-
чиво требуют замены. Гово-
рят, что дома эти строили
пленные немцы, потом зак-
люченные достраивали. Од-
нако застройка той поры
еще долго будет служить
сланцевчанам.

В послевоенные годы то-
ропливо застраивалось пра-
вобережье, постепенно вкли-

ниваясь в пределы деревни

Николыцины. В конце 50-х
годов стали вырастать хоро-
шие трехэтажные дома в

Лучках, но с густонаселен-

ными коммунальными квар-
тирами.

Однако город той поры
хорошел на глазах. Улицы
от клуба «Шахтер» разбе-
жались лучиками. Тополя
рослй не по дням, а по ча-

сам. Асфальт покрыл до-

рожки. Дворцы и клубы ма-

нили к себе афишами и кра-

сотой фасадов. Народ валом
валил на концерты и кино-

сеансы. Телевизоры тогда

еще только стали появлять-

ся!
Тихо сейчас в Лучках. Ме-

ньше стало жителей, всего

около семи тысяч. В центре

в 5 раз больше народа —

почти тридцать пять тысяч.

Нынче полностью, считай,
застроена Николыцина дома-
ми-гигантами. Хорошо, что

остаются в каменных джунг-
лях островки садов, отдель-

ные крупные деревья, а, по-

рой, и целые аллеи — ос-

татки зеленых насаждений
старинной деревни. Человек
должен жить в нормальных

условиях, и жилья городу

требуется все больше, а по-

этому городским кварталам

предстоит расти. А куда? С
одной стороны река, с дру-

гой — террикон, с юга —

железная дорога, а с севера
— очистные сооружения.
По генеральному плану го-

рода один из микрорайонов
должен был бы чуть ли не

вплотную приблизиться к

террикону из сланцезольно-

го остатка.

— Но, — говорит зодчий
города В. В. Филилеев, — уда-

лось отстоять мнение слан-

цевских градостроителей,
что строить там не следует,

пусть останется островок
зеленого соснового леса.

Хоть этот лесок и не велика
преграда от вредных испаре-

ний, но все же лучше, если
она есть.

Вставал не раз вопрос и о

переносе очистных сооруже-

ний километров на десять за

городскую черту. Но эта про-

блема потребует колоссаль-

ных затрат, и. скорее всего,

останется несбыточной меч-

той.

их, сдав деньги — все име-

ющиеся в школах столовые
и буфеты будут работать.

— Ив сельских школах

тоже?
— Пищеблоки в сельских

школах берем на свое со-

держание: в штатное распи-

сание вводим работников
пищеблока, занимаемся обе-
спечением продуктами. Это
будет сделано в Старополь-
ской и Новосельской шко-

лах.

— Наталья Николаевна,
ожидаются ли какие-то изме-

нения в учебном процессе,

вводятся ли новые програм-

мы, куосы?
— Мы уже не первый год

работаем, используя различ-

ные методики обучения,
особенно в начальной школе

— развивающие методики

Занкова, Эльконина-Давы-
дова, интенсивные методи-

ки Потапова, Коваленка. У
нас немало интересных,

творчески работающих педа-
гогов.

Главное, что необходимо
сделать сейчас — это обес-
печить преемственность меж-

ду начальным и средним

звеном. Шаги в этом напра-

влении есть — целенаправ-

ленно работает коллектив

школы № 1 по углубленно-
му изучению предметов. В

старшем звене есть опыт

работы по 12-му учебному
плану: часть предметов ре-

бята могут выбрать для изу-

чения наряду с обязатель-
ными предметами. Это поз-

воляет более глубоко изу-

чать выбранные предметы,

готовиться для поступления
в вуз.

О творчески работающих
педагогах газета рассказыва-

ла уже не раз. И, думаю,
еще будет рассказывать —

опыт каждого интересен и

ценен. jm,
— Наталья Николаевна, ^

в июле появился Указ Пре- ./
зидента России о том, что
третья ступень обучения, то

есть, получение среднего

образования — бесплатно.
Чем вызвано появление та-

кого Указа? Ведь плата за

обучение в старших классах

и не вводилась?
— Да, в нашем городе

этого не было, но в других

такие случаи наблюдались.
Вот это и послужило пово-

дом для появления Указа. В
нем подчеркнуто, что полу-

чение среднего образования
в нашей стране является бес-
платным.

— И учебники ребята, как

и раньше, получат бесалат*
но?

— Да. Учебниками наши

школы обеспечены неплохо

— старые бережем, новые

закупаем. Стараемся обеспе-
чить учебниками по новый"
курсам, приобретать альтер-' у .

нативные учебники. С приоб-
ретением учебников не была
и нет проблем. С

— Наталья Николаевна,
что бы Вы хотели пожелать

педагогам, родителям, у V
щимся в преддверии нового

учебного года?
— 1 сентября — День

знаний, это праздничный
день, считаю, для всех: кто-

то провожает в школу де-
тей, кто-то внуков. Школа
была и будет в жизни каж-

дого. Поэтому я поздравляю

всех сланцевчан с началом

учебного года. А пожелать

хочется главного — взаи-

мопонимания. Если педагоги,

родители и ученики будут
понимать друг друга, то и

успех в обучении будет. Же-
лаю всем жизненного опти-

мизма, энергии, трудолюбия
и творческой удачи. Пуст*;
новый год будет успешным!

Беседу вела

Т. КРЫЛОВА.

ГОРОДУ
Однако идея эта прекрас-

на. Она дала бы возмож-

ность строить улицы на бе-
регу. Город стоит на реке,

а пейзаж с водными далями,

островами, перекатами от-

крывается разве что из окон
спецшколы № 10. Застрой-
ка-то на берегу есть, но по-

строено что угодно, только

не жилье!
Отворачиваться от реки в

перспективе город не ста-

нет, так считают в отделе

строительства и архитектуры

города.

Об этом рассказывают и

многочисленные макеты,
графики, чертежи, что укра-

шают приемную в службе
главного архитектора. На ма-

кетах дома сделаны из пе-

нопласта, декоративные кус-
тарники из губки, а деревья

— из высушенных соцветий
бузины. Тут есть и макет

парковой зоны, и перспекти-

ва застройки с северной ча-

сти города.

Большое, как сказав из-

вестный поэт, видится на

расстоянии. Так вот смот-

ришь на схемы, макеты и

видишь, что девятиэтажки

прекрасно вписываются в

массивы пятиэтажной за-

стройки. И выглядят эти ве-

ликаны, как редкие высокие

деревья среди кустарников.

Микрорайоны наши нельзя

понимать буквально, как

«маленькие районы». Каж-
дый из них имеет школу,
детсад, магазин. Почти в

каждом микрорайоне даже

мастерские по изготовлению
и ремонту обуви и одежды
построены. Многое из серви-

са не работает, но это уже
отголосок нашего времени.
И вот последние, новые квар-

талы с домами улучшенной
планировки, с использовани-
ем стали, бетона, стекла!

Дома эти тоже без особых
архитектурных излишеств,

но каждый носит отличите-

льные черты и с соседними ^

его не перепутаешь. И ули-

цы наши старые и новые то-

же имеют свое неповторимое
лицо! Взять хоть централь-

ную улицу Кирова. С тех

пор как с нее убрали липы,

открылся красивый вид на

больничный комплекс даже

от автобусной остановки у
музея. Или улица Ленина —

она тоже своеобразна. Из
центральной ее части откры-
вается перспективный вид

сразу на два террикона и на

здание шахтоуправления.

Однако смотрится улица хо-

рошо из-за бульвара, газо-
нов и пятиэтажек торгового
центра.

Однако здесь, в торговом

центре, есть несколько двух-

этажных домов, коридорного

типа, которые в недалеком

будущем уступят место сов-
ременным домам.
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А ЖИЗНЬ
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Начну с неприятной стати-

стики, которую по нашей
просьбе представила редак-

ции заведующая ЗАГСом
Наталья Ивановна Старате-
лева. Как это ни скорбно,
но в текущем году за пери-

од с 1 по 22 августа заре-

гистрировано 632 смерти, в

то время, как в прошлом го-

ду за такой же период, было
522.1 Увеличилось число так

называемых криминальных
смертей. В этом году жар-

кая июльская погода, а ско-
рее отсутствие профилакти-
ческой работы по соблюде-
нию правил купания на во-

доемах, принесли также

шесть смертей.
Но жизнь продолжается.

Хотя рождаемость в городе
по-прежнему падает, но тем
не менее по состоянию на
22 августа текущего года
было зарегистрировано 170
младенцев. Любопытно, что

мальчикам дают разнообраз-
ные имена, даже старосла-
вянские. Если раньше было
больше Сережей. Алексеев и
Александров, то в этом году
преобладают имена Всево-
лод, Семен, Егор, Констан-

v ,,тин, Никита, Ярослав, есть

% несколько Васей, даже один

Ричард. А из прошлогодних
по-прежнему симпатично мо-

лодым мамам и папам имя

Г Алексей.
Менее разнообразен спектр

, имен девочек, но и среди
них есть редкие — Виолет-
та, Карина, Сабина, Юстина.
Часто называют малышек
Аннами и Юлиями. Если бы
в нашем городе за этот период
родилось еще 29 малышей
(на столько упала рождае-
мость по сравнению с соот-

ветствующим периодом про-

шлого года), то, может быть,
в книге регистраций появи-
лись бы и новые имена. По-
видимому, низкий уровень
жизни сказывается на жела-

нии супругов иметь детей.
Хотя сложные житейские
проблемы не дают спада

бракосочетанию. В этом году
в Сланцах стало на 207 се-
мей больше, в прошлом го-

ду за этот период зарегист-
рировано на шесть пар ме-

ньше. В предстоящую суббо-
ту отдел готовятся зарегист-
рировать еще 30 браков, из

них 15 — торжественных.

Совет им да любовь! А вот
число разводов близко к
прошлогоднему: 1 47 — в
1994 году и 146 — в 1993.

Естественно, работникам
ЗАГСа гораздо приятнее ре-
гистрировать молодоженов в
помещении бывшего клуба
«Шахтер», которое было от-
дано отделу два года назад.
Правда, оно оказалось, чего
не могли раньше предполо-
жить работники ЗАГСа,
очень большим. И без зрите-
льного зала было бы доста-
точно вместимо, и для рабо-
ты, и для проведения всех
торжественных ритуалов.

— Мы уже многим пред-
лагали взять помещение в
аренду, — говорит Наталья
Ивановна Старателева, —

но те, кто приходит к нам,
не хотят, по-видимому, вкла-
дывать деньги в реконст-
рукцию помещения для сво-
его предприятия. Так что
мы по-прежнему ищем жела-

ющих взять 1 в аренду зал.
Ну что ж, может быть,

тот, кто не знал этого, обра-
тится с предложением арен-
довать помещение: Не бе-
русь агитировать, но, пред-
ставляя вместимость зала,
думаю, деловому человеку
есть, где развернуть свое
дело.

В. КАРАСЕВА.

Г

О СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ,
«А правда ли то, что у кого нет загранпаспорта, то с

поездов высаживают, как только состав пересечет грани-
цу Украины с Россией? Но, если договоришься с про-
водником, то можно проехать?» — Такой вопрос зада-

ют некоторые сланцевчане.
Трудно сказать, существуют ли такие негласные за-

коны на железной дороге, но начальник паспортного сто-
ла Сланцевского отдела внутренних дел Галина Николае-
на Тейдер ответила, что документов, в которых говори-
лось бы, что при поездке на Украину и в Белорусь надо
оформлять загранпаспорт нет, а значит, и не должны
требовать его.

РАСТИ
Лучки примыкают к лесо-

парковой зоне, к тихой реч-

ке с лугами по берегам.
Разве есть что-нибудь похо-
жее в других городах-весях?
Улицу Свердлова красит то-

полиная аллея, тихие дворы
с деревьями, что стали куда
выше домов. Таков нынеш-
ний город. А что впереди?
Многое будет зависеть; от
заказчиков предприятий,
имеющих возможность фи-
нансировать строительные

работы. «А пятна для за-

.. стройки и подключения к
инженерным городским се-
тям найдутся», 1 — так гово-
рят специалисты-градострои-

тели.
А еще, говорят специалис-

ты, очень нужен коллектор

для сбора ливневых вод. За-
одно коллектор подхватил бы
и стоки мелких нынешних

загрязнителей Плюссы. Луч-
ше будет, если вовсе не по-
падет неочищенная дождевая
и паводковая вода в Плюс-
су. В Сланцах и малые ар-
хитектурные формы испол-
нены не на плохом уровне.
Это киоски, ларьки, афиш-
ные тумбы. А вот мостики
через наружную тепловую
трассу поднадоели прохожим.
Обещали эти дрожащие «со-
оружения» из «просечки»

установить временно, но ни-
что, говорят, не бывает так

постоянно, как что-нибудь
временное.

КИНГИСЕППСКАЯ ТАМОЖНЯ
1/ ИНГИСЕППСКАЯ таможня создана приказом Го-

сударственного таможенного комитета в октябре
1991 года. Сейчас уже твердо можно сказать, что период

становления закончен, и таможня способна выполнять
возложенные на нее задачи.

Думается, чего это город
наш ютится на правобере-
жье? С высокого левого бе-
рега мог бы открываться
прекрасный вид на реку. А
если еще представить себе
набережные на том берегу
с ажурными решетками из
чугуна! И красивые новые
дома могли бы отражаться
в водах Плюссы!

Нет, этому не бывать, —

ответили специалисты-гра-

достроители. И вот почему:
подземные горизонты лево-

бережья подработаны шах-
той, промышленные пред-
приятия вольно раскинули
свои владения и имеют вну-
шительные территории; там
близко к городу находятся
сельхозугодья.

Но городу все равно пред-
стоит строиться. Может не-
сколько медленнее, чем хоте-
лось бы. Вот только вме-
сте с этим и о строительной
отрасли в городе надо поду-
мать. Может статься, что и
строить-то 1 будет неко-
му. Выдающийся архитек-
тор Андреа Палладио писал,
что в каждой постройке дол-
жны быть соблюдены условия,
без которых ни 'одно здание
не может заслужить одобре-
ния: это польза и удобство,
долговечность и красота.

Будем надеяться, что и
перешагнув шестидесятилет-
ний рубеж, Сланцы будут
застраиваться домами, раду-
ющими горожан своим ви-
дом, удобной планировкой
жилья. Сланцевские строи-
тели всегда понимали толк
в деле. М. МАРИНИНА.

D зону деятельности

IJ Кингисеппской тамож-

ни входят: Кингисеппский и

Сланцевский районы, непос-

редственно прилегающие к

государственной 1 границе с
Эстонией, что определяет

специфику деятельности, а

также Волосовский район.
Таможенный пост «Иванго-
род» — первый автопереход

в России, построенный в

соответствии с европейскими
стандартами. Кроме того, в

составе таможни таможен-

ные посты «Сланцы» и

«Усть-Лужский». Самостоя-
тельные подразделения —

пассажирский отдел на же-

лезнодорожной станции

Ивангород, грузовой — на

железнодорожной станции
Сала. Именно они обслужи-
вают пассажирские и грузо-

вые перевозки в Эстонию из

России, в страны дальнего

зарубежья, а также перевоз-
ки обратного направления и

транзитные.
Кингисеппская таможня,

как и ряд таможен Северо-
Запада, входит в наиболее
напряженные направления

по таможенному оформле-
нию. В связи с этим на нее

возложены следующие зада-

чи: организация таможенно-

го контроля и таможенного
оформления, создание усло-

вий, способствующих уско-

рению товарооборота и пас-

сажирского потока через

государственную границу

Российской Федерации, орга-

низация и осуществление
борьбы с контрабандой и

нарушением таможенного

права, взаимодействие с дру-

гими правоохранительными
органами, взимание тамо-

женных пошлин, налогов и

других таможенных плате-

жей, информирование госу-

дарственных организаций,
предприятий и граждан по

вопросам таможенного дела,

содействие развитию внеш-
неэкономических связей
предприятий и организаций.

В первом полугодии про-
должалось развитие ин-
фраструктуры Кингисепп-
ской таможни. За этот пе-

риод отделом капитального

строительства и эксплуата-
ции освоены 1 187 миллио-

нов рублей капитальных вло-

жений. Важнейшим объек-
том перспективного плана

является строительство про-

изводственно-складской ба-
зы. Здесь предусмотрены ад-

министративное здание,

складские помещения, гара-

жи, автозаправочная станция
с мойкой автомобилей, от-
крытая стоянка для хране-
ния задержанного автотран-

спорта. Продолжается строи-
тельство жилого дома со
встроенными помещениями
управления таможни. Следу-
ет отметить, что сроки вы-
полнения строительно-мон-

тажных работ затягиваются
в связи с несвоевременным
поступлением денежных

средств на капитальное стро-
ительство.

Управление экономикой
при отсутствии современных

средств технического контро-

ля и связи — занятие бес-
перспективное, поэтому на
Кингисеппской таможне про-
водятся работы по созданию
ведомственной сети связи,

а также при реализации про-
екта «Российская таможня-
21». На автопереходе «Иван-
город» введены в эксплуата-
цию рентгеновские установ-
ки контроля багажа. Разра-
ботаны технологическая схе-
ма прохождения грузов, ин-
фопмационная модель та-
можни. В основных струк-
турных подразделениях ус-
тановлены персональные
электронные вычислитель-
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ные машины. Налажена мо-

демная связь между различ-

ными подразделениями, в

том числе с автопереходом
«ивангород», таможенным

постом «Сланцы», грузовым

отделом таможни станции

Сала и пунктом оформления
грузовых таможенных дек-

лараций «Фосфорит». В про-
мышленную эксплуатацию

введено 8 программных про-
дуктов. Работы в этом на-

правлении продолжаются.

Грузовым отделом тамо-
женного поста «ивангород»

оформлено и пропущено

29141 грузовой автомо-

биль, из них на въезд в Рос-
сийскую Федерацию прошли

таможенный контроль без
груза 5127 автомобилей, с

грузом — 8122 , на выезде
из России прошли таможен-
ный контроль без груза 8504
автомобиля, с грузом —

7388. Оформлено грузов на

5965 поставок. Заведено 129
дел по нарушению таможен-
ных правил. Работа в грузо-

вом отделе поста проводи-
лась по компьютерной про-

грамме «Провоз». В насто-

ящее время осваивается и
внедряется новая программа

«Авто», которая позволяет
отказаться от журнального
документирования, что по-
ставит процесс оформления
таможенных процедур на

современный уровень.

Пассажирским отделом по-
ста «Ивангород» оформлено
и досмотрено 45698 легко-
вых автомобилей, оформле-
ны транзитные документы

на 6273 автомобиля, офор-
млено и досмотрено 6265
автобусов, произведен до-

смотр багажа и личных ве-
щей, 101680 пассажиров. За
этот период времени выявле-
но более 70 случаев нару-
шения таможенных правил
и контрабанды, среди кото-
рых 6 фактов по незаконно-
му перемещению огнестрель-

ного боевого оружия, 1
факт — перемещения зна-
чительного количества бое-
припасов.

Таможенный пост «Слан-
цы» расположен в зоне
сланцедобывающих шахт, чем

и определена специфика его
деятельности, т. е. — офор-
мление навалочных и налив-
ных грузов на экспорт и им-
порт. Соответственно была
оформлена 1428 и 221 гру-
зовая таможенная деклара-
ция. Наблюдается устойчи-
чивое снижение количества
оформленных деклараций,
что связано с введением но-
вого импортного тарифа.
Основную внешнеэкономи-
ческую деятельность осу-
ществляют три организации
— АО «Завод «Сланцы»,
АО «Ленинградсланец» и

АО «Цесла».
Специфика работы тамо-

женного поста «Усть-Луж-
ский» определна тем, что
кроме товаров, следующих
наземным транспортом,
проводится таможенное офор-
мление экспортных и им-
портных товаров, доставля-
емых морским транспортом.
Всего принято импортных

грузов — 2741 тонна. В
том числе — 1524 тонны
грузов доставлены морским
транспортом, 1038 тонн —

автомобильным и 179 тонн
■— железнодорожным ,

Работа грузового отдела
таможни железнодорожной
станции Сала направлена на

совершенствование таможен-

ного контроля за грузами,

перемещаемыми через госу-

дарственную границу по же-

лезной дороге в обоих нап-

равлениях, включая транзит.
За полугодие сотрудниками

грузового отдела оформлено
прошедших в обоих направ-
лениях железнодорожных

составов: из России — 1362,
из Эстонии — 1027. В ходе
таможенного оформления
пропущено из России —

76038 вагонов общим весом
412307 тонн, из Эстонии —

55906 вагонов общим весом
1866264 тонны. Задержано
и не пропущено 388 вагонов,
возбуждено 10 дел по нару-
шению таможенных правил

в связи с незаконным пере-

мещением через границу
России.

Сотрудниками пассажир-
ского отдела железнодорож-
ной станции Ивангород
оформлен 1081 пассажирский
поезд международного сооб-
щения. Таможенное оформле-
ние проходили граждане,

пересекающие государст-
венную границу, транспорт-
ные служащие, ручная

кладь, сопровождаемый и

несопровождаемый багаж,
международные почтовые
отправления, вагоны-ресто-

раны.

За полугодие оформлено
при въезде в Россию 118082
пассажира, при выезде —

110766 пассажиров. При
осуществлении таможенно-
го контроля было обнаруже-
но 83 случая нарушения та-

моженных правил, из них 27
случаев контрабанды. Име-
лись случаи задержания бое-
вого огнестрельного ору-
жия, боеприпасов, наркотиче-
ских веществ. Конфисковано
51227 наименований това-
ров, задержано и конфиско-
вано валюты — 67058 дол-
ларов США, 10,5 миллиона
рублей, взыскано платежей
в валюте — 5532 доллара
США, в рублях РФ — на
3.7 миллиона рублей.

За первое полугодие отдел
таможенных платежей ) пе-

речислил в доход Федера-
льного бюджета около 4
миллиардов рублей. Учиты-
вая специфику региона, объ-
емы и направления развития
внешнеэкономической дея-

тельности — сумма перечис-
лений в доход Федерального
бюджета по прогнозам будет
возрастать. В этот же пери-
од проводились проверки

правильности предоставле-
ния отсрочек по таможен-
ным платежам, в связи с
чем часть из них предъявле-
на к дополнительному взы-
сканию в принудительном

порядке.

Всего взыскано за первое
полугодие в качестве штраф-
ных санкций свыше 45 мил-

лионов рублей.
За первое полугодие отдел

таможенной стоимости и ва-

лютного контроля таможни

провел 12 плановых и
внеплановых финансово-хо-
зяйственных проверок участ-
ников внешнеэкономической
деятельности. Внеплановые
проверки проведены по оп-

ределенным поставкам, при
таможенном оформлении ко-
торых возникли сомнения в

цене и в условиях платежа.
Проверки проведены на ос-
нове изучения данных, пред-
ставленных в первичных до-
кументах, регистрах бухгал-
терского учета. В результате
7 проверок выявлены нару-
шения таможенного законо-
дательства. Сумма дополни-
тельных денежных средств,
поступивших в Федеральный
бюджет, составила 14,5 мил-

( Окончание на 4-i стр.).
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Туристическая фирма «ЛИАНА» предлагает:
— еженедельно 4-х дневные туры на автобусе в Эс-

тонию по маршруту Нарва — Таллинн, с заездом на авто-
рынок. В стоимость путевки входят проживание, питание,
транспорт, оформление групповой визы, страховка;

— индивидуальные разовые и многократные визы в
Литву;

—- 4-х дневные туры на автобусе в Финляндию.
Для поездок необходим загранпаспорт, который мож-

но оформить у нас.

Ждем вас по адресу; г. Кингисепп, ДК химиков, ком.
24. Тел. 29-715.
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лиона рублей, на основании
разработанной технологиче-

ской схемы проводится еже-
дневная проверка грузовых
таможенных деклараций,
контрактов, осуществляется
контроль правомерности про-

ведения операций в иност-

ранной валюте. Осуществля-
ется контроль за использова-
нием бартерных контрактов,

а также за поступлением в

Российскую Федерацию ва-
лютной выручки от экспорта
товаров. Отдел также зани-

мается проверкой правиль-
ности декларирования тамо-
женной стоимости, проверя-
ет уровень документально-

го подтверждения заявлен-

ной стоимости импортируе-
мых товаров. При выявле-
нии «ошибок» производит-
ся соответствующая корректи-

ровка. Так, по 4 декларациям

таможенной стоимости сумма

доначисленных таможенных
платежей составила 1,5 мил-
лиона рублей. В отделе сфор-
мирована справочно-инфор-
мационная база данных по
среднеконтрактным ценам.

Оперативно-грузовой от-

дел за отчетное полугодие
оформил 2680 грузовых дек-
лараций, что на 246 больше,
чем за 1-е полугодие 1993
года. В своей деятельности
в целях таможенного регу-

лирования товаров и транс-
портных средств отдел ис-

Прихватил радикулит

Сами знаете, как это бы-
вает: в неожиданное время и
в неожиданном месте. На-
пример, на даче. где нет
рядом врача. Ложитесь на

жесткую постель и примите

анальгин, баралгин или рео-
пирин. Воспользуйтесь сред-

ствами народной медицины,
которые могут облегчить ва-

ши страдания.

Во-первых, при радикулите

помогает тепло. На больное
место можно положить грел-

ку, мешочек с горячим пес-
ком, теплый платок. Успока-
ивают боль горчичный и пер-
цовый пластырь, мази со

змеиным и пчелиным ядом,

скипидарные растирки. Вот
еще несколько эффективных
народных способов лечения

радикулита.

ЛЕЧЕНИЕ ВАЛЕРИА-
НОЙ. Налить в блюдце на-

стойки валерианы, намочить
в ней тряпочку, наложить на

больное место и сделать

пользовал следующие тамо-
женные режимы: выпуск для

свободного обращения, тран-
зит, переработка на тамо-

женной территории, пере-

работка под таможенным

контролем, временный ввоз

(вывоз), переработка вне та-
моженной территории, эк-

спорт. Отдел зарегистриро-

вал 372 участника внешне-

экономической деятельнос-
ти. За отчетный период было
выдано 3 лицензии по уч-

реждению и открытию скла-

дов временного хранения то--

варов.

За первое полугодие сот-
рудники оперативно-грузо-

вого отдела составили 59
протоколов о нарушении та-

моженных правил.
Отдел борьбы с контра-

бандой зарегистрировал 402
дела о нарушении таможен-
ных правил, а по контрабан-
де — 44 дела. Из них за-

кончено и рассмотрено — 363
дела, в производстве нахо-

дится — 39 дел. Сумма нало-
женных штрафных санкций
по делам о нарушении тамо-

женных правил составляет
почти 3 миллиарда рублей,
задержанных товаров, подле-
жащих конфискации на сум-

му свыше 260 миллионов
рублей.
ГЛ ЦЕНИВАЯ первые
^ итоги, можно отметить,

что Кингисеппская таможня
занимает прочные позиции
по основным показателям

компресс. Держать, пока хва-

тит терпения.
ЛЕЧЕНИЕ ЧЕРНОЙ РЕ-

ДЬКОЙ. Очистить и нате-

реть редьку на терке. На
льняную тряпку положить

небольшой слой кашицы из

редьки, покрыть другой тря-

пкой. Наложить компресс

на больное место, сверху —

кальку, потом — что-нибудь
теплое. Держать долго, при
этом создается ощущение

глубокого разогревания.
ЛЕЧЕНИЕ ЛОПУХОМ.

Свежий лист лопуха смочить

в холодной воде, прополос-

кать его и обратной сторо-
ной положить на больное
место. Перевязать. Получа-
ется хорошее обезболиваю-
щее средство. Можно летом
заготовить впрок лопухи с

длинными черенками, а зи-

мой размочить в теплой во-

де и применять так же, как
указано выше.

ТАМОЖНЯ
своей деятельности. Этому
способствовали прежде всего

скоординированные взаимо-

отношения с правоохраните-

льными органами Российской
Федерации. По основным по-

казателям таможня увеличи-

ла объемы деятельности,

выросла в кадровом отноше-
нии, среди сотрудников — 158
специалистов с высшим об-
разованием, 143 человека со

средним специальным обра-
зованием.

Достигнутые объемы рабо-
ты по основным структурным
подразделениям, имеющие-

ся резервы, позволяют не

только удерживать занятые

позиции, но и наращивать
качественные и количествен-
ные показатели деятельнос-

ти Кингисеппской таможни.

Она является составной и
неотъемлемой частью тамо-

женного организма всего Се-
веро-Западного региона, ко-

торый становится эффектив-
ным регулятором внешне-

экономической деятельнос-
ти, постоянно увеличиваю-

щим поступления в Феде-
ральнвШ бюджет страны и

уже ставшим надежным стра-

жем экономических интере-
сов Российской Федерации.

Г. ЧЕПИК,
главный инспектор,

А. ТИМОФЕЕВ,
начальник отдела плате-

жей Кингисеппской та-

можни.

ЛЕЧЕНИЕ БОЛОТНЫМ
БАГУЛЬНИКОМ, Две сто-

ловые ложки измельченного
болотного багульника сме-

шивают с 5 столо-
выми ложками подсол-

нечного масла, настаива-

ют 12 часов в закрытом со-
суде на горячей плите (из-
редка помешивая). Затем
смесь процедить. Употребить
как наружное втирание.

Чудо-лкмон
Лимон давно известен как

прекрасное дополнение к

чаю, коктейлям, приправе к

блюдам. Между тем, он об-
ладает и замечательными
целебными свойствами и

применяется как косметиче-
ское средство.

Натуральным лимонным

соком протирают кожу лица

и рук — он помогает вывес-
ти пятна.

Огрубевшую кожу на пят-

В помещении ЦРБ 30 ав-

густа 1994 года с 9 до 17
часов и 31 августа 1994 го-

да с 9 до 15 часов будет
работать ленинградская вы-

ездная бригада по обслужи-
ванию больных и инвалидов

протезами и ортопедической
обувью.

При себе иметь паспорт и

пенсионное удостоверение.
2—1

Срочно сниму квартиру.

Звонить по телефону: 2-51-
71.

3—2

Меняется однокомнатная

квартира новой планировки
(6-й этаж) плюс двухкомнат-

ная старой планировки (1-й
этаж), плюс телефон. Надо
трехкомнатная новой плани-

ровки. Телефон обязателен.
Телефон 21-426 (вечером).

ках, коленях и локтях легко
удалить губкой или щеткой,
если предварительно вте-
реть лимонный сок.

Смягчить кожу рук можно

составом из равного количе-
ства лимонного сока, туалет-

ного молочка и одеколона.

На руки лучше надеть по-
лотняные перчатки. Положи-
тельный эффект ощущается

после первой процедуры.
Волосы будут блестеть, ес-

ли после мытья ополоснуть

их соком половины лимона,

разведенным в стакане воды.
Затем волосы ополаскивают

чистой водой.
Очень полезна для волос

маска из лимона и яйца. Два
желтка смешивают с соком
половины лимона. На : влаж-

ные волосы смесь наклады-

вают два раза в неделю,
массируют кожу и ополаски-

вают водой. Затем волосы

моют с небольшим количе-
ством детского шампуня.

(«Санкт - Петербургские
ведомости» от 17.08.94 г.)

Производителям
колбасных изделий

ЛЮБЫЕ ВИДЫ
ОБОЛОЧКИ *

отечественного и импорт-
ного производства, крупным
и мелким оптом, для всех
видов колбасной продукции,
самая дешевая НАТУРАЛЬ-
НАЯ КОЛБАСНАЯ ОБО-
ЛОЧКА (производство Гол-
ландии), чрева свиные, говя-
жьи, бараньи.

Контактные телефоны:
(812) 245-52-77 — консуль-
танты-технологи, (812) 245-
44-94 — директор, факс
(812) 245-52-24.
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СЛАНЦЕВСКОЕ
РАИПО

закупает
БРУСНИКУ СВЕЖУЮ.
Справки по тел.: 21-844.

•
На Сланцевском рынке

ежедневно в ларе № 13 —

дешевые отечественные:

йогурт, ароматный, витами-
низированный, очень вкус-
ный и полезный, а также
сыры с ветчиной и зеленью .

свиная тушенка. №

Продается однокомнатная
квартира новой планировки,

второй этаж, на ул. Ленина
д. 326, 4,5 тыс. долларов
США. Обращаться: Грибое-
дова, 13 — 41 после 19 ча-
сов.

Продается двухкомнатная

квартира на втором этаже, в
кирпичном доме, с колонкой,
комнаты смежные. 5 тыс.

дол. США. Обращаться: ул.

Грибоедова, 13 — 41 после
19 часов.

Продается однокомнатная

квартира новой планировки..

Телефоны 51-476, 73-974.

САМ СЕБЕ ДОКТОР
1МЯМЯММ пяшш мяашяяг

СУББОТА, 27 АВГУСТА

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7.30 — Субботнее утро делового человека. 8.45 —

«Слово пастыря». Патриарх Алексий. 9.00 — Зов
джунглей. 9.30 — Телерадиокомпания «Мир». 11.00 —

Утренняя почта. 11.30 — Медицина для тебя. 12.30 —

«Деревня Хлопово выходит из союза». X. ф. 13.50 —

Азбука собственника. 14.00 — В городе N. 14.40 —

«Человек и закон». Спецвыпуск. 15.00 — Новости.
15.20 — Лабиринт. 15.50 — «КЭТВИЗЛ». Телесериал
для детей. 16.15 — «Служенье муз не терпит суеты».

16.50 — Киноконцерт. 17.20 — Ждите ответа. 17.55 —

Футбол. 18.55 — «До и после». Ведущий В. Молчанов.
19.45 — «Коламбия Пнкчерс». X. ф. «Айвенго». 20.40
— Спокойной ночи, малыши! 21.00 — Новости плюс.

21.45 — «Комиссар». 22.45 — «Смехопанорама». 23.35
— «Ялта — Москва — транзит-94». 1.50 — «Тень, или

может быть, все обойдется». X. ф.

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 — 5-й Междуна-
родный детский музыкальный фестиваль. 8.55 — Сту-
дия «Рост». 9.25 — «Портрет и лик». Художник Елена
Фигурина. 10.00 — Мультфильм. 10.20 — «Каток и

скрипка». X. ф. 11.15 —- Как жить будем. 12.00 —

Пилигрим. 12.30 — Виниловые джунгли. 13.00 —

«Остановите Потапова». X. ф. 13.40 — «Сев». 14.20 —

Золотая шпора. 14.55 — Футбол без границ. 15.45 —

«Бриллиантовая рука». X. ф. 17.35 — Праздник каж-

дый день. 17.45 — Устами младенца. 18.20, 20.25 —

«Очи черные». X. ф. 21.45 — Фильм-премьер. 22.05 —

Совершенно секретно. 23.25 — Звезды говорят. 23.30
— Спортивная карусель. 23.35 — Программа «А». 0.35
— «Барабаниада». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

10.00 — Религиозная программа. 10.45 — «Кто-то
за дверью». X. ф. 12.25 — «Царевна-лягушка». Спек-
такль для детей. 13.25 — «Моя музыка». Ф. Киркоров.
14.00 — Скорая помощь. 14.35 — «Лев Толстой».
«Анафема». X. ф. 16.30 — Мультфильм. 17.00 — Се-
годня и ежедневно. 17.20 — Телефильмы для детей.
17.55 — Футбол. «Кубок 19 августа». 19.30, 22.45 —

Информ-ТВ. 19.55 — Экспресс-кино. 20.15 — «Стра-
сти». X. ф. 21.45 — «Насмотритесь, очи ясные». Теле-
фильм. 23.40 — «Тревожные ночи в Самаре». X. ф.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 28 АВГУСТА

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.15 — Олимпийское утро. 10.30 — Пока все дома.

11.00 — Утренняя звезда. 12.40 — Палитра. Сальва-
дор Дали. 13.05 — «После Столыпина». 13.55, 2.40 —

Мультфильмы. 14.10 — «Подводная одиссея команды

Кусто». 15.00, 18.20 — Новости. 16.10 — Япония с

А. Колошиным. 17.30 — Клуб путешественников. 18.30
— Телелоция. 18.45 — Мультфильмы (США). 19.45
— Бомонд. 20.05 — Жан-Поль Бельмондо в худ. ф.

«Авантюристы». 22.00 — «Воскресенье». 22.50 — Спор-
тивный уик-энд. 23.10 — «Ялта — Москва — транзит-

94». 1.00 — «Всем — спасибо!». Телефильм. 3.00 —

«Эдит Пиаф». А

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00, 14.00, 20.00 — Вести. 8.25 — Док. ф. 8.45 —

Здорово живешь! 9.00 — Концерт авторской песни.

А. Осокин. 9.30 — Студия «Рост». 11.30 — Вкусно,
очень вкусно! 11.40 — Де факто. 12.10 — Мультфильм.
13.40 — Крестьянский вопрос. 14.20 — «Не выру-

бить...». Ведущий — Б. Коптев. 14.35 — Джаз-клуб.
15.05 — Белая ворона. 15.50 — Чемпионат мира по

автогонкам в классе «Формула- 1». 18.00 — Волшебный
мир Диснея. 19.00 — Праздник каждый день. 19.25 —

У Ксюши. 20.25 — «Таким играм тебя не учили». X. ф.

22.10 — Клип-антракт. 22.20 — Суперкубок Италии по

футболу. «Милан» — «Сампдория».

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

10.00 — «Целительное слово». Программа —богослу-
жение. 10.30 — Мультфильм (Франция). 11.00 —

Экспресс-кино. 11.15 — Уголок России. 12.00 — Вос-
кресный лабиринт. 13.30 — Телефильм (Франция).
14.30 — «Тихая дама», С. Шолохова. 17.55, 20.10 —

«Шантаж». Телеспектакль. 19.30 — Информ-ТВ. 21.20
— Наше кино. «Делай раз». X. ф. 22.55 — «Тревож-
ные ночи в Самаре». X. ф.
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